

## Volleyballer der TSG Giengen feiern 20 Jahre Freundschaft mit dem PSV Zeulenroda

Geschrieben von: Bernd Kluge

Donnerstag, den 07. Oktober 2010 um 08:53 Uhr

---



Traditionell nahmen die Giengener Volleyballer auch in diesem Jahr wieder am Karpfenpfeifer Turnier in Zeulenroda teil. Gespielt wurde in diesem Jahr zum ersten mal mit 3 Männern und drei Frauen. Bei drei Mannschaften blieb das Volleyballturnier sehr überschaubar wenn gleich es ja auch einen anderen Grund zum Feiern gab.

## Volleyballer der TSG Giengen feiern 20 Jahre Freundschaft mit dem PSV Zeulenroda

Geschrieben von: Bernd Kluge

Donnerstag, den 07. Oktober 2010 um 08:53 Uhr

---

Seit nun mehr als 20 Jahre besteht die Freundschaft zwischen den Volleyballern der TSG Giengen und dem PSV Zeulenroda. Zwar sind von den ersten Besuchern die damals mit ihren Trabis nach Giengen kamen nur noch wenige Spieler auf beiden Seiten dabei aber die wollen auch in Zukunft an „Ihrer“ Freundschaft festhalten...

Zahlreiche sportliche Vergleiche , Trainingslager , Ausflüge , usw. . wurden in den 20 Jahren abgehalten und veranstaltet. Diese Städtepartnerschaft besteht bei den Volleyballern nicht nur auf dem Papier sondern wird jährlich mit Leben erfüllt und das soll auch in den nächsten Jahren so bleiben.

Ach ja – Volleyball wurde auch noch gespielt. Die neu formierte Giengener Mannschaft belegte nach großem Kampf den letzten Platz. Die beiden Mannschaften aus Zeulenroda belegten die ersten beiden Plätze.